

Acta Asamblea popular del nudo de manoteras 29 octubre 2011

·Cuestiones técnicas:

- El grupo de moderación de la próxima asamblea, será el formado por Paula, Clotis y Marga.
- Al caer el martes en festivo, no hay programa al que acudir en Radio Enlace
- A la Asamblea popular de Madrid, acudirán Ricardo y Nacho, como ya se acordó en la anterior asamblea
- Los turnos de riego semanales del huerto quedan distribuidos de la siguiente manera:

Lunes-Bea.
Martes-Paco.
Miércoles-Marga
Jueves-Miguel.
Viernes-Alberto.
Sábado-Luis.

·Informe de las comisiones y grupos de trabajo:

-Grupo de trabajo del local: Miguel, Juan Mata, Paco, Fidel y Nacho, quedarán el domingo en el huerto, para tratar el tema del local. Juan mandará en cuanto esté disponible, un manual sobre okupación que ha elaborado la oficina de okupación.

-Grupo de gestión de la web y el correo:

- Se han eliminado las comisiones de la web, dado que llevaban tiempo sin actualizarse sus informaciones.
- Se propone y aprueba la creación de un enlace nuevo, destinado al huerto.
- Se ha actualizado el calendario de actividades, y se plantea la creación de un foro de debate, si bien una vez tod@s sepamos usar N-1, podremos interactuar en los que tiene, “aligerando” la carga del correo.
- El próximo sábado, antes de la asamblea, a las 10:30, se ha quedado en la asociación de vecinos, para explicar como funciona N-1, a quienes no lo “manejan”. Se trata la necesidad de rotar la gente encargada de la gestión del correo, pero no se concreta nada.
- Se enviará un correo electrónico para que la gente a la que no le llegan los correos, se sume a la lista.

-Grupo de necesidades internas y escuela libre, acción...(lo siento, no me queda claro la denominación actual):

- Se aprueba la elaboración de una “unidad didáctica” de difusión del huerto, que expondrá la labor realizada en el mismo por los centros públicos de la zona.
- Surge el tema de la organización de labores y de comisiones, su atribución de funciones, y se consensúa el seguir funcionando como hasta ahora.
- Se aprueba una labor de “reactivación de la calle”, mediante la redacción y distribución de materiales de reflexión y denuncia.
- El 10 de noviembre en la calle camporedondo nº7 , metro de Esperanza, se llevará a cabo un intento de desahucio por parte de las autoridades. Se queda a las 8:00 hrs de la mañana, para evitarlo.

-Tesorería: pasa de Paula a Paco.

-Asuntos varios:

- Se aprueba llevar a la APM, una propuesta de convocatoria- acción coordinada para bloquear entidades financieras. Más adelante se irán buscando nuevas vías que ya se concretarán.
- El viernes 4 a las 18:00 hay una “quedada” en la Asociación de vecinos, para tratar la propuesta del “banco de tiempo”.
- Propuesta para que las reuniones de comisiones se lleven a cabo en la asociación de vecinos, siempre y cuando exista disponibilidad.

#Próxima asamblea sábado 5 Noviembre, en la asociación de vecinos (en principio, a menos que nos indiquen lo contrario)